

EXITOSA FERIA DE PREVENCIÓN DE INCENDIOS FORESTALES

Organizada por el Municipio de Empedrado.

En la actividad, participaron las instituciones que conforman el Cogrid comunal.

Con la llegada del verano se hace presente en gloria y majestad el calor, los cielos despejados y se abre la temporada de piscina. Sin embargo, no es lo único que llega en la época estival, también lo hacen, lamentablemente, y con mayor ocurrencia de lo esperado, los incendios forestales, los que, en su mayoría, son iniciados, ya sea por descuidos o de manera intencional por las personas.

Como es sabido, Empedrado es dueña de una vegetación única, rodeada de bosques que la hacen ser foco de incendios forestales, es por ello que la oficina de Emergencia de la comuna, realizó una Feria de Prevención de Incendios Forestales, con la intención de informar a los empedradinos cómo prevenir el fuego.

PARTICIPANTES

En la oportunidad, participaron 10 instituciones que forman parte del COGRID comunal, entre ellas: Conaf, Corma, CMPC, Arauco, Carabineros, Bomberos, Aguas Nuevo Sur, CGE, Migrin y La Red de Prevención Comunitaria.

El alcalde de Empedrado, Carlos Correa, se mostró contento por la participación de las instituciones, pero, por sobre todo, de la comunidad en esta iniciativa.

“Este es un acuerdo de Cogrid en conjunto con la oficina de emergencia municipal y organizaciones como Arauco, CMPC, Bomberos, Conaf, entre otras entidades que nos han apoyado. Hicimos un recorrido por gran parte de Empedrado, fuimos a los sectores rurales y urbanos ejecutando la prevención de incendios forestales para nuestra comuna, en donde el cuidado es fundamental para que el día de mañana no pasemos por una catástrofe, tal como lo vivimos en algún minuto en nuestra comuna. La gente lo agradece porque está preocupada al igual que nosotros y, por ende, estamos concientizando e intentando hacer educación en las personas para manifestarles la importancia de la prevención”, comentó el jefe comunal

PREVENCIÓN

Por su parte, el encargado de Patrimonio de Forestal Arauco, Claudio Fuentes, sostuvo que “la prevención es la mejor herramienta para combatir los incendios forestales, porque si hay algún incendio debemos ir a combatir con los recursos y, para ello, debemos estar preparados para saber qué hacer. Por eso estas ferias son importantes, para entregar recomendaciones a los vecinos para que sepan cómo actuar ante alguna emergencia, ojalá no lleguemos a eso, pero hay que estar atentos”.